

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas nikmat dan rahmat berupa nikmat insan, islam, kesehatan, kesejahteraan, kesabaran, dan kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran *Teams Games Tournament* (TGT) dengan Bantuan Media Kartu Pintar Terhadap Hasil Belajar Kognitif Biologi Kelas VIII<sub>5</sub> SMP Negeri 6 Siak Hulu Tahun Ajaran 2017/2018”. Skripsi ini ditulis dalam rangka memenuhi persyaratan meraih gelar sarjana pada Strata 1 (S1) Program Studi Pendidikan Biologi pada Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tentunya berkat bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan banyak terima kasih serta menyampaikan rasa hormat sebanyak-banyaknya kepada: Ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku Pembimbing Utama dan Bapak Sudarmi, S.Pd., M.Si selaku Pembimbing Pendamping yang telah meluangkan waktu, memberi bimbingan serta arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta dosen-dosen program studi Pendidikan biologi yang telah memberikan bimbingan, dukungan dan ilmu selama mengikuti perkuliahan. Bapak Prof. Dr.H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau. Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR dan Ibu Dr. Sri Amnah S, S.Pd, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr. Sudirman shomary, M.A selaku Wakil Bidang Administrasi dan Keuangan dan Bapak Muslim, S,Kar.,M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, yang telah memberikan izin kepada peneliti sehingga terlaksananya penelitian ini. Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UIR. Bapak Mohd. Tohir, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMPN 6 Siak Hulu dan Ibu Dasmariani, S.Pd selaku Guru Bidang Studi IPA kelas VIII<sub>5</sub> SMPN 6 Siak Hulu serta Majelis Guru dan Staf Tata Usaha yang telah memberikan dukungan serta bantuan selama melakukan penelitian.

Terimakasih yang sangat teristimewa peneliti ucapkan kepada ayahanda Sumadiyono dan ibunda tersayang Erna Yanti serta adik Rahmadani Fani Madichiananti dan Gerald Kurniawan yang selama ini terus memberikan doa, semangat serta masukan kepada peneliti.

Buat lokal B dan teman-teman lainnya, penulis mengucapkan terimakasih banyak atas dukungan dan motivasi yang selalu diberikan oleh peneliti baik dalam mengerjakan tugas-tugas kuliah ataupun dalam pembuatan skripsi. Dalam hal ini peneliti tidak akan melupakan kebaikan dan ketulusan yang selama diberikan serta buat teman-temanku (T. Yasni, Miftahhul Jannah, Alisa Saufika Sarah, Zulvarinda, Teguh Pradana, Fajar, Imam Has, Muhammad Aprijal, Wahyu Dwi Alfiandi, dan Devi Mardiani) yang selalu memberikan perhatian, doa serta semangat kepada peneliti. Terimakasih atas semuanya, semoga hal yang baik kembali kepada kalian. Terimakasih atas semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-persatu atas dukungan dan bantuan yang diberikan, semoga segala yang diberikan dapat manfaat dan mendapatkan berkah dari Allah SWT, Amin.

Peneliti menyadari adanya kekurangan dan kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, hal ini dikarenakan keterbatasan dan kemampuan yang peneliti miliki. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini di masa yang akan datang.

Semoga Allah SWT selalu memberikan nikmat serta keberkahan kepada kita semua, Amin.

Pekanbaru, Mei 2018

Novrita Feby Madichiananti